

Equipe Chagny

Et voilà. La flèche est bouclée.

Merci à toute l'équipe numéro 5 qui ne sentait pas le Chanel à l'arrivée mais qui a été animée d'un état d'esprit particulièrement convivial.

On a beaucoup rigolé, un peu mangé et pas vraiment dormi pendant ces 24h.

Le timing a été respecté, on veillait à perdre consciencieusement l'avance qu'on prenait à chaque étape 🤔.

Chacun était impliqué dans la compréhension et l'application du règlement.

Merci à la météo clémente, ce petit vent de nord en Bourgogne qui nous a bien aidé, et ce léger mistral à l'arrivée qui m'a fait croire à un moment que j'étais un cerf volant.

Et un merci tout particulier à M. Grousset, auteur de la feuille de route préparée pour la Velocio 2020, il était avec nous par la pensée dans cette épreuve.

PS : un Cr aux petits oignons va être rédigé par Vincent, vivement la prochaine édition du Plateau !

Pascal

Je ne sais pas si c'est le vent ou la top ambiance qu'il va falloir incriminer (sans doute les 2, avec un avantage certain pour la 2eme proposition), mais a peine rentré j'ai déjà à nouveau des envies de longue distance. Juste le temps que le fessier se remette par contre

Stéphane



Equipe Dijon

Il paraît qu'on dort mal les nuits de pleine lune ... Alors, autant pédaler



Equipe Toulouse, départ 10h

